

CONSUMER REBATE TERMS & CONDITIONS: This offer is valid for qualifying purchases, purchased in Canada by end user. Any applicable Canadian sales taxes (i.e. Goods and Service Tax, Quebec Sales Tax, and Harmonized Sales Tax) are included in the rebated face value. Purchase price cannot be combined with parts and/or accessories. Purchase price does not include tax, shipping or handling fees. Rebate is valid for product purchased from April 15 to October 31, 2024 and submitted online no later than November 30, 2024. This offer cannot be combined with any other Hayward offers. Handwritten invoices or sales history receipts will not be accepted as proof of purchase. Rebates will not be honored without required documentation. Hayward Canada has the right to substantiate sales receipts and serial numbers. Only one claim per product purchase. Rebate payable in Canadian dollars only. Rebate paid via a Hayward Visa® Prepaid Card, valid anywhere Visa Debit is accepted. The card is non-transferable, non-refundable and has no cash access. Card program issued by The PrivateBank and Trust Company pursuant to a license from Visa U.S.A. Inc. Hayward Visa® Prepaid Cards are valid for 12 months after issuance, through the “Valid Thru” date shown on the front of the card. Claims that do not comply with the terms of this offer will be rejected. Hayward Canada is not responsible for lost, stolen or misdirected submissions. Rebate cards can be reissued for a fee. Reproduction, sale or trade of proof-of-purchase cash register receipts is prohibited. Fraudulent submission could result in federal prosecution under mail fraud statutes. You should receive your rebate within 8 weeks. Hayward is unable to fulfill rebates received after November 30, 2023. If you have any questions regarding balance information, transactions, merchant disputes, return procedures or otherwise, call 1-866-230-3809 or visit www.prepaidcardstatus.com. Live operator agents are available 24/7/365. No periodic statement will be issued on your Card. Hayward reserves the right to change or cancel this offer without prior notice.

Applicable Models

e.Vac PRO w/ Caddy	RC9738WCCTBY	\$125
--------------------	--------------	-------

CONDITIONS DES RABAIS OFFERTS AUX CONSOMMATEURS : Cette offre s’applique aux achats admissibles effectués au Canada par l’utilisateur final. Toutes les taxes de vente canadiennes applicables (c.-à-d., la taxe sur les produits et services, la taxe de vente du Québec et la taxe de vente harmonisée) sont incluses dans la valeur du rabais. Le prix d’achat ne peut être combiné avec des pièces ou des accessoires. Le prix d’achat ne comprend pas les taxes, la livraison et les frais de manutention. Le rabais est valide sur les produits achetés entre le 15 avril 2024 et le 31 octobre 2024 et soumis en ligne au plus tard le 30 novembre 2023. Cette offre ne peut être combinée à une autre offre de Hayward. Les factures écrites à la main ou les reçus d’historique de vente ne seront pas acceptés à titre de preuve d’achat. Les rabais ne seront pas octroyés sans la présentation des documents requis. Hayward Canada a le droit de corroborer les reçus de vente et les numéros de série. Une seule demande de rabais par produit acheté. Le rabais est uniquement payable en dollars canadiens. Le rabais est payé par une carte Visa^{MD} Hayward prépayée et cette dernière peut être utilisée partout où le service Visa Debit est accepté. La carte est non transférable, non remboursable et ne permet pas d’avoir accès à du comptant. Les cartes du programme sont émises par PrivateBank et Trust Company en vertu d’une licence de Visa U.S.A. inc. Les cartes Visa^{MD} Hayward prépayées sont valides pour 12 mois après leur émission, jusqu’à la date « Valide jusqu’à » qui figure sur le devant de la carte. Les demandes qui ne respectent pas les conditions de cette offre seront refusées. Hayward Canada n’est pas responsable des demandes perdues, volées ou mal adressées. Des frais seront exigés pour réémettre des cartes de rabais. La reproduction, la vente ou

l'échange de reçus de caisse servant de preuve d'achat sont interdits. Les demandes frauduleuses pourraient mener à des poursuites en vertu de la loi fédérale sur les fraudes postales. Vous devriez recevoir votre rabais dans un délai de huit semaines. Hayward ne pourra pas honorer les rabais reçus après le 30 novembre 2023. Hayward se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre sans préavis. Si vous avez des questions concernant le solde, les transactions, les différends avec les commerçants, les procédures de retour ou toute autre question, appelez au 1 866 230-3809 ou visitez www.prepaidcardstatus.com. Vous pouvez joindre un agent 24 heures sur 24. Aucun relevé périodique ne sera émis pour votre carte. Hayward se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette offre sans préavis.

Applicable Models

e.Vac PRO w/ Caddy	RC9738WCCTBY	125 \$
--------------------	--------------	--------